

# CSだより はらっこ

コミュニティ・スクール

令和5年6月発行



牧之原小学校入口のアジサイロード、ジェットコースター坂入口のひまわり畑のアジサイがきれいに咲いています。昨年、牧中の総合文化部の生徒が植えてくれたアジサイも花が咲きました。ぜひ、学校に来た時には見て行ってください。

ひまわり畑も徐々にアジサイや球根の花を増やしていきたいと思っています。アジサイの苗を寄付していただける方は、学校へ持ってきていただくか、連絡をいただきたいです。よろしくお願いいたします。



## ～ 牧之原小学校・中学校 梅採り ～

牧之原中学校グラウンドの梅が今年もたくさん実り、牧中生は放課後に全校で採りました。牧小4、5年生も採らせてもらい、梅シロップや梅干しづくりを行いました。総合文化部の生徒が別の日にも採り、1キロ計量し、袋詰めにして、地元の高原不動産さんで販売していただき、即完売していました。購入してくださった方々、高原不動産さん、ありがとうございました。

また、今年もきれいな梅がたくさん収穫できたのは、昨年夏に梅の木の剪定をしてくださった「はらっこ環境整え隊」のみなさんのおかげです。ありがとうございました。また、今年も8/27（日）の午前中（雨天 9/4 午後）に樹木剪定を計画しています。ご協力いただける方は参加お待ちしております。（詳細が決まり次第、牧小・牧中ホームページの「CSの部屋」に掲載します）



## ～ 5/31 CSD意見交換会・学校運営協議会委員研修会 ～

牧之原市内の小・中学校のCSD、学校運営協議会委員の研修会がありました。講話は、文科省CSマイスターの井上尚子さんが来てくださいました。コミュニティ・スクールの必要性、学校運営協議会運営のポイント、地域学校協働活動との連携などの話をしてくださいました。これからも牧之原小学校・牧之原中学校らしい学校運営協議会を作っていきたいと思いました。保護者・地域・学校が三位一体となれるように、これからおたより等で学校の情報発信をしていきますのでよろしくお願いいたします。



## ～ 5/27 牧之原中学校 お茶販売 ～

学校茶園で手摘みして、できあがった新茶を牧之原サービスエリア下りで販売しました。今年は去年の約3倍の230袋の新茶ができました。コロナ前はできていた試飲はまだできず。観光バスもまだ少ないため「完売できるかな？」と少し心配でした。



3年生が茶息子・茶娘の衣装で「私たちが手摘みした新茶です。」  
「おいしいので飲んでみてください。」と大きな声で呼び込みました。サービスエリアのお客様や、お世話になった先生方も来てくださり、時間内に完売することができました。完売した時は拍手が湧きました。たくさんの人に飲んでいただいて、お茶のおいしさや、牧之原市、牧之原中学校の事をもっと知っていただけたら嬉しいですね。



また、先日、県立相良高校が牧中の学校茶園を使って、お茶刈りを行いました。その茶葉で紅茶を作ったそうです。今まで一番茶しか作ってなかったのでもったいないとの声もありました。同じ牧之原市の学校が繋がるのはうれしい事です。販売もするようになるので、飲んでみたいですね。



## ～ 6/6 牧之原小学校 2年 町探検 ～



今回の町探検は、バスに乗って牧之原コミュニティセンターまで行き、牧之原小学校まで歩きながら会社やお店を見学させていただくコースでした。高柳製茶さんまで行ったグループは4キロ以上あったかもしれませんが、それでも2年生は元気に質問したり、見学をさせてもらってきました。牧之原は広いので、子供たちにとっては知らない場所もたくさんあり、新しい発見になったかと思います。また、違う方向に行けば新たな発見ができますね。ご協力くださったお店、会社みなさま、ありがとうございました。

また、長い距離を一緒に歩いていただき、見守ってくださった「はらっこ応援団」の方、祖父母の方、保護者の方、ありがとうございました。子供たちが安全に楽しく学習することができました。これからも、よろしくお願ひします。



牧之原中学校は、夏休みに下記の日程でサマースタディー（S. S）を開催します。

7/27・7/28・7/31・8/2・8/3・8/4・8/21・8/22・8/23・8/24

見守ってくださる学習ボランティアさんを募集しています。

牧中TEL 27-2803